

Iwaki First high school was founded in 1958.

2015. 1. 26

福島県磐城第一高等学校
いわき市内郷御厩町上宿11
TEL:0246 (26) 1251
FAX:0246 (26) 1274
<http://www.iwaki1-h.ed.jp>

磐城一高 建学の精神

【終始一誠】

社会生活の中で、相手を尊重し、誠意を持って接するという心を育てます

【礼容高雅】

言葉や態度・服装が適切で、人に好感を与えるような品格を身につけます



新校長挨拶



12月の芸術鑑賞会、3学期始業式とこれまで2回、皆さんの前で挨拶をしました。皆さんの印象は、とてもきちんとしていてよく挨拶をしてくれる明るい子が多いと感じました。久しぶりに見る一高生の部活動などに一生懸命取り組んでいる様子はとてもすがすがしく感じます。

私は、一高で平成11年の4月から4年間勤めており、その間学年主任と担任をしていました。矢代先生や長谷川先生、上原先生と一緒に。その後、副校長として、磐城二高、緑蔭中学・高校で英語を教えています。この度、前校長の後を継いで校長となりましたが、まだ校長らしくはできていないように思います。今後、機会がある度に皆さんと話をするように努めていきたいと思っておりますのでよろしくお祈りいたします。

さて、始業式では、「女性らしさ」とは何でしょうか。というようなことを話しました。皆さんは女性ですから、そのまま「女性」です。「～らしさ」というのはその「～」の部分をあえて意識しなくてはなりません。しかし、ものの見方や価値観は人それぞれ（極端に違うこともあるでしょうが）微妙に違います。男性から見る「女性らしさ」というのも、女性が思う「女性らしさ」とはまた違ったものかもしれません。一人の人間として、自分は女性であり、そして「女性である人間として」どうあるべきかと考えることが重要であると思います。決して男性受けする価値観に合わせることはないでしょう。もちろんそのようにしたいのならそれは自由ですが、女子校では、男性抜きで「女性らしさ」を考えることができるような気がします。私は女子校の教師歴が実は長く、一高に勤める前は、福島女子高校（現橘高校）に11年間勤めていました。そこでは、男性からみた女子ではなく、女子からみた女子の価値観が大きな力を持っていました。そこで一番気がついたのは、女子は looks ではなく attitude で人を見るということでした。つまり、見た目の礼容ではなく、「心の礼容」に重きを置くということです。

福島県磐城第一高等学校長 山崎 学

芸術鑑賞会・予餞会

12月17日、芸術鑑賞会・予餞会がいわき市文化センターにて行われました。今年は歌手：あやちクローデルさん、ピアノ：イーガルさんによる音楽鑑賞会となりました。校歌をジャズ調などにアレンジしてピアノを弾いてくれ、全校生と一緒に歌ったり、3年生の生徒とコラボして即興でメロディーを作ってくれました。

☆☆感想☆☆

- ・あやちさんの声量と歌声、クローデルさんのピアノの音色に鳥肌がたち、心臓がドキドキしました。
- ・イーガルさんのピアノの演奏は素晴らしい！プロの技を間近で見ることができ感動しました。



一高の歴史的瞬間!! バレー部 春高初出場!!

1月5日、東京体育館（東京都渋谷区）にて、春の高校バレー 第67回全日本バレーボール高等学校選手権大会にバレーボール部が出場しました。本校創立57年目にして念願の初出場となり、全校生、職員、保護者、卒業生一丸となって応援しました。残念ながら、大和南高校（神奈川県）に0-2で破れ、初戦敗退となりましたが、最後まで粘り強くボールをつなぐ選手、コート内外で大きな声援を送る部員の姿はとても素晴らしいものでした。バレー部部員を含め、全校生、職員が最高の晴れ舞台に立つ機会を与えられたことに感謝しています。応援して下さいました保護者、卒業生、地域の皆様、本当にありがとうございました。



伝達表彰

【JRC局】 最優秀賞 (3年連続)

福島県高等学校青少年赤十字活動発表大会

【バレーボール部】 福島県バレーボール協会 優秀選手賞

3年1組 山田 紗己

【バスケットボール部】 最優秀選手賞

3年1組 馬目 美結

【実用英語技能検定】 2級合格

3年3組 小野 彩華

1・2月の予定

- ★1月28～30日 3年学年末試験
- ★2月4日 受験報告会
- ★2月6日 漢検
- ★2月23～26日 1、2年学年末試験

3年生は高校生活での最後の定期試験、1・2年生は学年最後のまとめの試験です。しっかり勉強しよう!!
